

Fecha 29.07.2015	Sección Política	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

▶ LA TRANSFORMACIÓN DEBE SENTAR PRECEDENTE: IP

► Organismos empresariales y de la sociedad civil manifestaron su apoyo a la decisión de los gobiernos de Oaxaca y federal de transformar el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca, lo que consideraron debe ser un "precedente para otras entidades con circunstancias educativas similares" y rescatar la educación.

Asimismo, solicitaron firmeza a las autoridades para sostener esta decisión y total apego al estado de derecho en este proceso, sobre todo para asegurar el cumplimiento de la reforma constitucional.

En un despliegado, organismos como Canacintra, **Concamifer**, Coparmex y la Antad, entre otros, llama-

ron a cerrar filas por los niños en Oaxaca con base en los siguientes principios: asegurar el acceso a una educación pública gratuita y de calidad para todos, aplicar de manera puntual y sin excepciones la reforma educativa y armonizar la ley estatal con la federal.

Así como asegurar la rectoría estatal del nuevo instituto y blindarlo de intereses políticos y gremiales, cumplir el ciclo escolar y el calendario de las evaluaciones docentes, así como revalorizar la figura del maestro con oportunidades y desarrollo a través de la formación continua y el mérito en las aulas.

Redacción/**México**

